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ACCORD DU 

PARTICIPE PASSÉ 

 

 
Le passé composé correspond en italien au passato prossimo.  

Sa construction : 

 (egli) (ha) (mangiato)

(tu) (sei) (andato)

                                                                Avoir            ou                       Être                    du verbe conjugué 
                                                                                                                                                            
pour les verbes du premier groupe (ER) on 

élimine la terminaison R et on met l’accent 
aigu au E 
 

mangermangé 

travaillertravaillé 

coupercoupé 

rissolerrissolé 

aimeraimé 

mélangermélangé 

 

 

pour les verbes du deuxième groupe (IR) on 

élimine la terminaison R 

sortirsorti 

finirfini 

 

 

les verbes du troisième groupe sont irréguliers 

 

PARTICIPES PASSÉS IRRÉGULIERS 

              la plupart des verbes -Verbes de déplacement (d’un lieu à un 

autre) comme venir, aller, partir, rentrer..  
 

-Verbes pronominaux (qui sont 

accompagnés par le pronom personnel 

« se », comme se lever, se laver, s’amuser 

J’ai mangé 

Tu as coupé 

Il a rissolé 

Nous avons travaillé 

Vous avez aimé 

Ils ont mélangé 
 
 

 

Avec l’auxiliaire avoir, quand l’objet est 

placé avant le verbe, on accorde au  

féminin et au pluriel  
                                  

                                                                                                         1                                      2 

Ex. Les courgettes que j’ai mangées 

(« courgettes » précède le passé 

composé, l’objet est avant le verbe ) 

MAIS 
 

 

                                              1                        2 

J’ai mangé les courgettes 

Dans ce cas, l’objet et donc « les 

courgettes » est placé après le verbe. 

Je suis allé 

Tu t’es amusé 

Il s’est lavé 

Nous sommes rentrés 

Vous êtes sortis 

Ils sont partis 

 

 

 

Avec l’auxiliaire être on accorde le 

participe passé (comme en italien) au 

féminin et au pluriel 

 

Ex. Sophie s’est lavée (féminin) 

Nous sommes arrivés (pluriel) 

Les filles se sont amusées (fém, plur) 

  

  

  



_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Questa dispensa, realizzata da Simona Smith, è distribuita con Licenza Creative Attribuzione Non commerciale 4.0 Internazionale 

 

 

 

Le verbe être a comme auxiliaire le verbe avoir, c’est différent par rapport à l’italien. 

Io sono stato j’ai été (letteralmente: io ho stato) 

Tu sei statotu as été 

Egli è statoil a été 

Noi siamo statinous avons été 

Voi siete stativous avez été 

Essi sono statiils ont été 

 

D’autres participes passés irréguliers à retenir à la mémoire : 

AVOIR FAIRE DEVOIR POUVOIR SAVOIR VOIR VOULOIR CONNAITRE LIRE ECRIRE APPRENDRE COMPRENDRE 

eu fait dû pu su vu voulu connu lu écrit appris compris 

CROIRE VIVRE OUVRIR CHOISIR METTRE VENDRE OFFRIR RECEVOIR FALLOIR SUIVRE PROMETTRE PRÉVOIR 

cru vécu ouvert choisi mis vendu offert reçu fallu suivi promis prévu 

 

Esempi : 
 

J’ai eu   J’ai vu   J’ai compris  J’ai vendu 

Tu as fait   Tu as voulu  Tu as cru   Tu as offert 

Il a dû   Il a connu   Il a vécu   Il a fallu 

Nous avons pu  Nous avons lu  Nous avons ouvert  Nous avons reçu  

Vous avez su  Vous avez écrit  Vous avez choisi  Vous avez suivi 

Ils ont vu   Ils ont appris  Ils ont mis   Ils ont promis 
 


